

URL: <https://www.swp.de/ehingen/lokales/ehingen/tausende-besucher-bei-starkbierfest-in-oepfingen-14631840.html>

Autor: RENATE EMMENLAUER, 20.03.2017

Tausende Besucher bei Starkbierfest in Öpfingen



Beste schwäbische Comedy mit "Hillus Herzdropfa", schwungvolle Klänge der "Banzendorf-Kapelle" aus Hüttisheim und herzhafte bayrische Genüsse gab es beim Starkbierfestsamstag in der vollbesetzten Öpfinger Mehrzweckhalle. Fotograf: Emmenlauer

Das Starkbierfest des Musikvereins Öpfingen lockte am Wochenende wieder tausende Besucher in die Mehrzweckhalle. Nach der originellen Friday Club-Night erwies sich die Unterhaltungsabend-Premiere am Samstag als richtiger Renner. Beste schwäbische Comedy mit „Hillu's Herzdropfa“ und schwungvolle Musik der „Banzendorf-Kapelle“ (Hüttisheim) wurden von kulinarischen Genüssen bereichert. Gestern boomte es regelrecht im Festschuppen. Blasmusik, Kurzweil und bayerische Spezialitäten waren bis abends geboten.

Alle Rechte vorbehalten Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung Copyright by SÜDWEST PRESSE
Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm